

# LA FÊTE

DE

## JEAN CLÉBERG A LYON,

EN 1836.

---

Vers le milieu de l'année 1793, il existait encore à Lyon une rue nommée *Puits du Sel*, longue, tortueuse, obscure et bordée de maisons noires et mal bâties. Après le siège et la reddition de cette ville, autant par mesure d'utilité publique que pour fournir du travail à de nombreux ouvriers dont la misère et l'inaction pouvaient devenir dangereuses, la République fit jeter dans la Saône toute la file de maisons qui baignaient leurs pieds dans les flots. Aujourd'hui un large quai la remplace ; de beaux ports abritent de gracieux bâtiments à vapeur ; des ponts suspendus, hardis et légers, unissent les deux rives ; et cette ligne se marie si heureusement avec les bois, les fabriques, les élégants pavillons, les mille